
Leggete i messaggi dall’inizio, come ve li ho dettati! Siate umili 
 

Messaggio del 29.09.1993  
 

Figli, anime Mie dilette,  perchè siete sempre in attesa di Mie profezie? 
Cosa desiderate che IO vi dica? 

      Sapete perfettamente che il disfacimento morale nel quale la Terra si trova attualmente, non 
permetterebbe certo di fare idilliache previsioni! 
      Nè alcun premio è certo alle porte... perchè sarebbero talmente pochi gli eletti, da poterli contare quasi 
sulla punta delle mani! E allora, obbiettivamente, non è più saggio non sollecitare alcuna profezia? O in 
verità, sperate che IO ve ne faccia qualcuna per scoprire se sono veramente IO che vi parlo... di conseguenza il 
vostro amore è talmente “profondo e sincero”, che ancora il veleno del dubbio si è insinuato nei vostri cuori? 
Oh figli, figli cari, come posso affidarvi dei Miei ovili? Come posso considerarvi dei buoni pastori per il Mio 
gregge, quando ancora siete dei teneri e fragili agnelli proprio voi? IO SONO          e la Mia voce è 
inconfondibile per le Mie anime predilette, per chi è veramente vicino al Signore e irradia forza di fede 
ovunque. Queste anime però non dubitano, non hanno bisogno di verificare se sono “un mago”! 
“Ecco, Egli viene con le nuvole... ed ogni occhio lo vedrà: ma Lo vedranno  anche quelli che lo trafissero e tutte 
le tribù della Terra faranno cordoglio per Lui.  IO sono l’Alfa e l’Omega, dice il Signore Iddio, che è, che era, e 
che viene:  l’Onnipotente.” (Apocalisse 1, 7 - 8) Parole di fede... tutte parole di fede! Potete quindi accettarle e 
non accettarle... ma non possono essere in ogni caso, disgiunte dal vostro amore per le Cose Celesti... perchè la 
fede è amore, e senza l’amore non esiste la fede. 
      Figli diletti, se IO fossi in voi non cercherei di colmare e soddisfare la Mia curiosità per quanto 
riguarda il futuro... perchè, per ora, ciò che vi aspetta è subordinato a quello che vi siete saputo 
meritare...E’ piuttosto molto importante rinfrescarvi la memoria su tutto ciò che già da millenni, 
instancabilmente vi ripeto, per rendervi degni di un futuro idilliaco nei Prati Celesti. Grandi, stupendi, 
antichi Libroni Sacri fanno bella mostra di se stessi nelle Chiese, nelle case dei Sacerdoti,  nelle vetrine di 
grandi negozi specializzati in letteratura Sacra...  ma neanche il dieci per mille dei Miei figli li legge, nè li 
ha letti MAI... e nè i figli dei figli li leggeranno MAI! 
      Allora perchè vi meravigliate tanto, che numerosissime creature un pò più vicine al Mio cuore, e più 
sensibili alle Cose Celesti, ricevano locuzioni interiori? 
      Come potrei, in quale altro modo (altrettanto rapido), riuscire a stimolare tanti figli smarriti, alla 
letteratura dei Testi Sacri? 
      Non c’è in fondo bisogno di indottrinarsi faticosamente, bevendo migliaia e migliaia di concetti, più o 
meno difficili per alcuni! 
      E’ sufficiente che ripassiate i Comandamenti e che dialoghiate con Me, o direttamente, o 
indirettamente... attraverso i Miei attuali messaggi. 
      IO vi parlo nella vostra lingua e rispetto le vostre pause. Ma una cosa è certa: desidero con tutto Me 
stesso fare riaffiorare tutta la vostra sensibilità alle Cose Divine! 
      Provate a fare un cammino a ritroso nei Miei messaggi, per cominciare dall’inizio a leggerli a coloro che 
dovete evangelizzare e vi renderete conto dei progressi che, senza profondi scossoni, sono riuscito a farvi fare! 
      Ecco, nello stesso modo dovete fare voi. Se volete, comunicate il messaggio più recente (se lo ritenete 
idoneo, al gruppo che vi ascolta), ma soprattutto vi consiglio di leggerli con la progressione che IO, 
volontariamente, ho seguito! Voi forse non capite ancora... ma IO sì...ed è molto importante che vi rimettiate  
con fede alle Mie volontà. Tante anime recepiscono e recepiranno i Miei messaggi, ma ognuna avrà un percorso 
diverso da fare, anche se il punto d’arrivo sarà identico, senza alcun dubbio! E non sempre, anche se avete 
iniziato,  è detto che sarete gli strumenti che IO userò per ricordare ai fratelli le Mie parole Eterne! 
      Se avete un gruppo perciò che vi segue, è bene non confonderlo facendogli percorrere varie strade... ma, 
dopo averlo accompagnato alla fine di una, instradatelo senza alcun timore, su quella parallela alla vostra, che 
sentite più idonea. 
      L’importante è che si continui a seminare, senza orgoglio personale, nè invidie. Ripeto, voi siete solo e 
sempre dei Miei mezzi... e NON perchè avete dei particolari meriti, perchè IO, in genere, scelgo tra coloro che 
MENO sanno e più sono tormentati dagli affanni e dai dolori, perchè la momentanea mansione che IO dò loro li 



trasformi in perenni punti di luce, dove la gioia, la serenità, l’armonia, possano essere ritemprate, per essere poi 
distribuite abbondantemente agli altri. Siate UMILI, sempre UMILI...meno vi considererete e più IO Mi 
avvicinerò a voi! Vi amo. Vostro Gesù.” 

 
 


